FORT ET PATRIMOINE CA DU 31 AOUT 2023

La séance est ouverte à 18H

Présents: Régis BAYLE, Francis COLOM, Danièle GRAS, André et Nicole SAVORNIN, Albert MICHEL, Laurent PASCAL, Nadine SINGHARAJ, Marie-Françoise CLAMENS, Gérard DOYON, Gérard LAUNOIS, Monique NICOLLET, Noël TRON, Solange DUCRETTET

Invité: Nelly BLONDEL

Absents: Laurent PASCAL, Virginie ISOARD

Approbation du compte rendu du CA du 13 avril 2023

Après lecture par Régis Bayle du compte rendu, celui-ci est approuvé à l'unanimité

Bilan des animations été 2023

- . Journée Jean Proal du 3 juin : Une vingtaine de personnes ont participé avec un repas tiré du sac juste avant la pluie.
- . Lors des journées du Petit Patrimoine du 24 et 25 juin, une quinzaine de personnes ont fait la randonnée vers le Col de Baran avec repas tiré du sac. Le lendemain, la visite des jardins a réuni une vingtaine de personnes avec un repas tiré du sac au fort et une présentation de l'association
- . La journée de la NASA du 22 juillet a été un franc succès. Environ 300 personnes sont passées, soit pour l'observation du soleil, soit pour celle des étoiles.
- . La soirée Rock au fort a eu une audience d'une centaine de personnes.
- . La soirée du Festival de Musique dans la Vallée avec le groupe Galactik Metisses a malheureusement eu à pâtir d'un temps très froid. Environ 70 personnes emmaillotées dans des couvertures. . Les conférences au fort ont toutes eu un franc succès. Elles attirent de plus en plus de personnes. 80
- et plus à chaque conférence. La salle de Diaporama s'avère même parfois être trop petite pour le nombre d'auditeurs. A voir pour l'année prochaine comment maintenir ces conférences au fort du fait de l'engagement culturel de l'association avec un espace plus grand lorsque nécessaire (barnum sur l'avant fort ?) . Le One Man Show de Patrick Plauchu a attiré environ 35 personnes. Paiement au chapeau
- légèrement inférieur à ce qu'il espérait. Pour l'année prochaine nous prévoyons de le faire venir plutôt avec sa petite troupe de théâtre (3 personnes).
- . Le Piano Vélo a réuni une trentaine de personnes. Le public a beaucoup apprécié. Recette au chapeau légèrement inférieure à celle attendue. . La Fête médiévale organisée par Les Baladins de la Blanche les 19 et 20 août, ont eu beaucoup de
- succès et une belle fréquentation. Il est proposé que Fort et Patrimoine renforce son soutien officiel à cette manifestation qui profite au village et à son patrimoine. . Charcherie : du monde à l'apéritif et une quarantaine de personnes sont restées pour la
- représentation de « L'homme Semence » par Caroline Vidal. Vu son succès, nous devrons prévoir des animations de cette qualité pour la journée de Charcherie.
- . Le projet « Traverse » n'a pu avoir lieu pour cause d'intempéries. La prestation est due de par son financement dans le cadre du programme « Leader ». Ils doivent revenir soit pour les vacances de Toussaint, soit en juin prochain

Bilan visites des écomusées, du fort, et des participations à l'Escape Game

50). Par contre, il y a eu plus de livres vendus, en particulier les livres jeunesse.

6 groupes ont visité les écomusées avec Nadine dont un dans le cadre de l'école ouverte. Un groupe a effectué la visite avec Nelly.

Il y a eu deux démonstrations de la forge en avril et en juin avec des visites village et fort pour le regroupement de Camping caristes de juin.

La forge n'a pas été ouverte cet été. Nous prévoyons son déménagement au fort pour l'année prochaine. 2 candidats se sont proposés pour y intervenir bénévolement.

Visites au fort : En juillet il y a eu 935 visiteurs (-318 par rapport à l'année dernière) et en août 1036 (-

Pour l'Escape Game, il y a eu 30 jeux en moins sur la saison par rapport à l'année dernière Rappel : Les remboursements carte bleue de l'Escape Game ne doivent être réalisés que par Francis

Un remerciement particulier à Stéphane Dufour, qui est venu bénévolement arracher quelques buissons et racines au fort avec le matériel et l'équipement adéquats.

Participation au forum des associations

Notre stand sera tenu par Nelly de 10H à 15h00

Journées du patrimoine

sur le site.

Elles auront lieu le 16 et 17 septembre 2023. La journée Pied Paquets avec visite du village le matin et du fort l'après midi aura lieu le Samedi.

Il est proposé pour la journée du Dimanche, une visite du Musée de la minoterie à La Mure Argens avec repas tiré du sac sur place, et au retour l'après midi, une visite du Musée de la distillerie de Lavande à Barrême. Cette excursion serait ouverte à tous avec départ en covoiturage dès 8H00 à la maison des jeunes.

Menu : Salade composée, Pieds Paquets (en substitution Rôti de Porc), Accompagnement pommes

Journée Pied Paquets du samedi 16

de terres, dessert, café. Pain cuit au four Prix:22€ . Prévoir deux personnes pour la vente des pains et séparément la vente ou le contrôle des tickets

- repas.

. Estimation de 80 convives

- . La mairie offre l'apéritif . L'accompagnement musical pendant l'apéritif et le début de repas est assuré par Marie-Françoise . Allumer le four dès mardi 12
- . Prévoir montage des Barnums et mise en place des tables et chaises vendredi 15 à 17H00.
- . Prévoir début préparation repas le samedi à 9H00
- Projets et travaux pour l'année à venir

. Il y a une demande de Béatrice Savornin pour participer à la restauration d'une ancienne cabane en

- pierre sur le plateau de la Chau à Montclar. La charge de travail est estimée à un ou deux jours. . Déménagement de l'exposition Jean Proal à la chapelle Bellevue. Pour accélérer la mise en place
- selon un devis qui sera présenté par l'entreprise Esclapez. L'objectif est de pouvoir déménager l'exposition dès cet automne. Déménagement de la forge : A partir de cet automne.

des garde-corps conformes avec ceux implantés au village, il est proposé de faire l'avance financière

Questions diverses

d'appoint qui rafraîchi à peine la personne tenant l'accueil.

La température de l'accueil au fort a atteint cet été 38° Celsius. Les journées à plus de 35° dans le local sont de plus en plus fréquentes avec pratiquement pas de courant d'air et un petit dispositif

intenables et ne permettent pas d'assurer un accueil satisfaisant. Les équipements, articles en vente et fournitures risquent également des dommages du fait des

Que ce soit pour les salariés, les bénévoles ou les visiteurs, ces conditions de températures sont

fortes chaleurs. La mairie a reçu un devis pour des films anti-UV mais est encore en négociation et aucune commande n'a été passée.

Aussi, le CA a décidé à la majorité (13 voix pour, une abstention) d'équiper avant l'été 2024 le local d'accueil d'une climatisation réversible.

La rédaction du compte rendu de l'AG du 27 juillet a pris du retard. La responsabilité en incombe à

Marie Françoise qui n'a pas terminé la rédaction des interventions ainsi qu'à Laurent Pascal, qui ne

lui a pas transmis le bilan financier. - Prochain CA : à fixer

La séance est levée suivie d'un apéritif